



Moody's Analytics a la cabeza en cinco categorías del informe de líderes en tecnología financiera de CeFPro™

NUEVA YORK--([BUSINESS WIRE](#))-- Moody's Analytics, proveedor de inteligencia financiera a nivel mundial, se ha ganado el primer puesto en cinco categorías del informe de 2020 sobre líderes en tecnología financiera, titulado Fintech Leaders 2020 de Center for Financial Professionals (CeFPro):

Este comunicado de prensa trata sobre multimedia. Ver la noticia completa aquí: <https://www.businesswire.com/news/home/20200130005062/es/>

- Gestión del balance
- Riesgo crediticio
- Riesgo modelo
- Informes reglamentarios
- Pruebas de estrés

Somos la única empresa que ocupa el puesto número 1 en cinco de las treinta categorías individuales del informe. El informe también presenta una clasificación general de ecosistemas, en el que quedamos en el quinto lugar, de 50 puestos.

"Para nosotros, es un honor ser reconocidos en este informe de CeFPro", manifestó Andy Frepp, Director Ejecutivo de Moody's Analytics. "Creamos soluciones tecnológicas modulares y escalables que aprovechan nuestros datos y análisis líderes en la industria, todo con el objetivo de ayudar a los clientes a tomar decisiones mejores y más rápidas. Este logro demuestra el valor de nuestros esfuerzos y destaca nuestras amplias capacidades".

"El informe FinTech Leaders coloca a Moody's Analytics en la posición de mayor ventaja en no menos de cinco categorías y esto puede considerarse un aval de la industria, con una impresionante clasificación general en el quinto escalón en el ecosistema de líderes de FinTech", señaló Andreas Simou, Director Gerente de CeFPro. "Los votos emitidos por la industria que dieron lugar a este ascenso al primer puesto reflejan la amplitud de las ofertas de Moody's Analytics".

El equipo de investigación y análisis de CeFPro encuestó a los profesionales de finanzas, tecnología, operaciones, riesgos, legales y de cumplimiento para decidir las clasificaciones de cada categoría. Luego tuvo lugar la votación y las entrevistas de seguimiento de la Junta Asesora de Fintech Leaders de CeFPro (que figuran en el informe), con la revisión final del Director Gerente de CeFPro. La clasificación general se preparó en función de los votos emitidos para las categorías individuales.

Nuestro desempeño en el informe de CeFPro sigue a un año excepcional para las soluciones de tecnología de Moody's Analytics en 2019. Seis victorias en las categorías de los Premios en Tecnología del Riesgo 2019 se destacan entre los más de 50 premios que ganamos el año pasado. Consulte la lista completa de nuestros [premios y reconocimientos de la industria](#).

Moody's Analytics, Moody's y el resto de los nombres, logotipos e íconos que identifican a Moody's Analytics y/o sus productos y servicios son marcas registradas de Moody's Analytics, Inc. o sus afiliados. Las marcas comerciales de terceros que se mencionan en este documento son propiedad de sus respectivos dueños.

Acerca de Moody's Analytics

Moody's Analytics ofrece herramientas de inteligencia financiera y análisis para ayudar a que los líderes de negocios tomen decisiones más acertadas y rápidas. Nuestra profunda experiencia en el sector del riesgo, nuestra amplia base de datos y la aplicación de las nuevas tecnologías ayuda a que nuestros clientes naveguen con confianza un mercado en permanente evolución. Somos líderes en el sector y reconocidos por nuestras soluciones galardonadas, compuestas por: análisis de crédito, datos, software y servicios profesionales, combinados para ofrecer una experiencia completa para el cliente. Generamos confianza en miles de organizaciones en todo el mundo gracias a nuestro compromiso con la excelencia, nuestra mentalidad abierta y enfoque en satisfacer las necesidades del cliente. Para obtener más información sobre Moody's Analytics, visite nuestro [sitio web](#) o conéctese con nosotros en [Twitter](#) y [LinkedIn](#).

Moody's Analytics, Inc. es una subsidiaria de Moody's Corporation (NYSE: MCO). Moody's Corporation informó ingresos por \$4,4 mil millones en 2018, emplea aproximadamente a 10900 personas en el mundo y mantiene su presencia en 44 países.

El texto original en el idioma fuente de este comunicado es la versión oficial autorizada. Las traducciones solo se suministran como adaptación y deben cotejarse con el texto en el idioma fuente, que es la única versión del texto que tendrá un efecto legal.

Vea la versión original en businesswire.com: <https://www.businesswire.com/news/home/20200130005062/es/>